



平成23年3月31日

各 位

コーエーテクモホールディングス株式会社

「東北地方太平洋沖地震」義援金報告

平成23年3月11日に発生した「東北地方太平洋沖地震」は、震源地域を中心に未曾有の被害をもたらしました。このたびの地震にて被災された方々、ならびに、ご家族、ご関係者の皆様にご心よりお見舞い申し上げます。

当社は、この災害により被災された方々を支援するために義援金として1,000万円の寄付を決定するとともに、一般の皆様とコーエーテクモグループ役員・社員より義援金を募り、日本赤十字社を通じて寄付致しましたことをご報告させていただきます。

このたびの義援金の総額は下記のとおりとなりました。皆様からの温かいご協力に対し厚く御礼申し上げます。この義援金が少しでも被災者の皆様に役立つことを願うとともに、被災地の一日も早い復興を心から祈念致します。

記

一般の皆様より	617,834円
コーエーテクモグループ役員・社員より	1,970,639円
取締役名誉会長 襟川 恵子より	5,000,000円
代表取締役社長 襟川 陽一より	5,000,000円
コーエーテクモホールディングス株式会社より	10,000,000円
義援金総額	22,588,473円

また、コーエーテクモグループでは、ダウンロードコンテンツによる被災地支援として2011年3月24日に配信開始のPlayStation®3用『真・三國無双6』のダウンロードコンテンツ「戦戈(せんか)」および、PlayStation®Home上で使用できる当社オンラインゲーム『信長の野望Online』、『大航海時代 Online』、『真・三國無双 Online』関連のアイテムにつきまして、一定期間における当社売上の全額を被災地義援金として寄付させていただくことを決定しております。具体的な内容につきましては、GAMECITY (<http://www.gamecity.ne.jp/>)にて告知しております。

以 上